




NUESTRA CIUDAD
MANUEL MAGAÑA CONTRERAS
mmc.información@yahoo.com.mx

-El consumo de drogas se incrementa en la delegación A. Obregón
-Lo mejor es comprar en tianguis en estos tiempos de aguda crisis
-Sentido deceso de Eulalio Ferrer, amigo de los periodistas

Muchos de los problemas que padecen los habitantes de la zona metropolitana no se resuelven por el desconocimiento que de ellos tienen las autoridades respectivas. Por este motivo, "DIARIO IMAGEN" dedica una sección al público que sufre inconvenientes que le afecten en su vida cotidiana. Comuníquese al teléfono 5613-4147 y al correo electrónico mmc.información@yahoo.com.mx para atenderle.

EMPIEZAN EN EL MUNDO A MORIR POR FALTA DE AGUA

Los expertos en el tema expresan que "las próximas guerras en el mundo ya no serán por el petróleo, sino por el agua potable que se torna cada vez más escasa, en tanto que la población aumenta inexorablemente; de tal suerte que en un tiempo tal vez no muy lejanos empezamos a presenciar las maniobras militares, diplomáticas, comerciales y de toda índole, para que los Estados Unidos controlen ese recurso natural en el globo terráqueo, con miras a mantener su hegemonía internacional". Tal vez en el caso nuestro, las reclamaciones gringas sobre grandes volúmenes del río Bravo, empiecen a hacerse frecuentes... Hacemos referencia a esta situación de tipo mundial para enmarcar el comentario de hoy, relacionado con la escasez de agua potable cada día más acentuada en el Distrito Federal, lo que no obsta para que continúe el crecimiento urbano, tanto vertical como horizontal en la zona metropolitana de la ciudad de México... Ante una necesidad de tener mejores cuidados con el gasto del vital líquido, el presidente de la Comisión de Gestión del Agua dependiente de la Asamblea Legislativa, Daniel Salazar Núñez, destaca: "es necesario una

campaña racional del agua en la capital del país, porque México está considerado con baja disponibilidad de agua en el mundo, en tanto, mueren 6 mil personas al año por falta de dicho recurso natural... En texto enviado por el asambleista, se hace saber que "el 18 por ciento de la población mundial carece de acceso al alguna potable mientras que el 40 por ciento no dispone de saneamiento básico; la mayoría de las personas que dejan de existir por sed, en su mayoría son niños deshidratados"... Afirma que según datos del INEGI, "en México existe una disponibilidad natural media de agua de 472 mil 194 metros cúbicos al año (sic), que lo ubica en el ámbito mundial como uno de los países con disponibilidad baja. Existen alrededor de 653 cuerpos de agua subterránea o acuíferos, de los cuales 104 están sometidos a sobreexplotación; del total se extrae más del 60 por ciento del agua subterránea destinada para todos los usos, generando que la reserva de agua disminuya a un ritmo cercano a los 6 kilómetros cuadrados por año"... En base a lo anterior, Daniel Salazar Núñez formula una atenta petición a las autoridades del gobierno del Distrito Federal para que, en coordinación con los vecinos de las 16 delega-

ciones y municipios del Estado de México se realice una gran campaña de uso eficiente y racional del agua".

(CUAUHTÉMOC)
VITAL, NUESTRA SOBERANÍA

Oliya Beltrán de Mendoza, residente en la colonia Santa María la Ribera, agradece a la secretaria de Estado de los Estados Unidos, doña Hillary Rodman Clinton, sus frases aterciopeladas al referirse al narcotráfico que tiene como causa principal el alto consumo de estupefacientes en el vecino país del norte y a que allá no combaten debidamente este flagelo y le quiere decir que "si sus palabras amistosas son sinceras, debe recordar que los mexicanos

somos celosos de nuestra soberanía e independencia nacional. Le encarezco que no olvide la frase de don Benito Juárez: "El respeto al derecho ajeno es la paz". Con la observancia a ese precepto se puede llevar una relación digna, sin necesidad de becas norteamericanas a nuestros grupos indígenas, porque los espejitos y las cuentas de vidrio nos han costado mucho a los mexicanos".

(AZCAPOTZALCO)



Continúa en siguiente hoja

SUBE PRECIO DE TORTILLA

“De nada sirve el subsidio al precio del maíz, que según la Secretaría de Economía es de \$1,130.00 por tonelada, para conservar el precio de la tortilla, porque la cotización de \$8.50 el kilogramo de esta tortilla no se respeta como consecuencia de que los acaparadores del maíz, a quienes nunca infracciona el titular de Economía, Gerardo Ruiz Mateos, no respetan el precio oficial del grano. La tortilla, en consecuencia, se consigue a más de \$10.00 el kilo”, con variantes”, afirman miembros de la Asociación de Productores de Tortilla que solicitan omitamos sus nombres para no sufrir represalias.

(CUAUHTÉMOC)

SENTIDO DECESO DE EULALIO FERRER

En los medios intelectuales, periodísticos, académicos y publicitarios ha sido muy sentido el deceso de don Eulalio Ferrer, a los 89 años de edad. Oriundo de Santander, España, llegó a México en 1940 y su actividad en el campo de la publicidad, el periodismo y la cultura fue vigoroso. Se distinguió como un cervantista que siempre tuvo presentes los ideales de Don Quijote, personaje surgido de la genial pluma de Miguel de Cervantes Saavedra. Fue

gran amigo del gremio periodístico, con el que se identificó y al cual apoyó con sus promociones publicitarias. Eulalio Ferrer es personaje cuya trayectoria es honra del género humano.

(COYOACÁN)

Afirma Fernando Martínez, miembro de la Asociación Nacional de la Clase Media, que la información del Banco de México

a través de su titular, Guillermo Ortiz, referente a que “prevé un debilitamiento importante de la economía de México”, presuntamente por la integración financiera y comercial con los Estados Unidos, entre otras causas, “debe llevarnos a acendrar nuestro espíritu nacionalista en pro de México, para que nuestro futuro lo labremos nosotros los mexicanos, porque lo que nosotros no hagamos en pro de nuestro país, nadie lo hará”. Exhorta por tanto, al presidente Felipe Calderón a que emita las gestiones correspondientes para que saque al campo mexicano de la productividad a que lo sometió la economía tecnócrata neoliberal que tanto daño ha causado a nuestro país”.

(ÁLVARO OBREGÓN)

AUMENTA CONSUMO DE DROGA

Pedro Santillana, de la colonia Jalatlaco, comenta: “no me explico cómo es que en la televisión, todos los días y en diversos horarios, salen videos o “spots” donde se

da cuenta de la captura de grandes cargamentos de droga y de la aprehensión de capos del narcotráfico, mientras que el consumo de droga en México, según lo reconocen varias autoridades, continúa en aumento”. Especifica que, por ejemplo, en Álvaro Obregón, la delegación acaba de precisar que “unos 43 mil 700 jóvenes, entre 12 y 25 años de edad son usuarios de drogas”, a la vez que se reconoce que “el crecimiento de puntos de venta y distribución, han aumentado, lo que se suma a las condiciones de marginalidad, porque en Álvaro Obregón 40 de cada 100 habitantes se encuentran en condiciones de pobreza extrema”.

(GUSTAVO A. MADERO)

COMPRAR EN TIANGUIS

Lo mejor que pueden hacer las amas de casa en estos tiempos de crisis y agudas estrecheces económicas es que éstas surtan la despensa en el tianguis, por ser los centros de abasto popular más baratos, junto con los mercados públicos. Así lo hace saber la Asociación Mexicana de Estudios para la Defensa del Gasto Familiar, después de un recorrido por toda clase de comercios expendedores de productos básicos. Explica que “entre las principales ventajas de comprar en los tianguis, están las de los precios más bajos que en el comercio formal y la posibilidad de regateo, varie-

dad de productos, principalmente en frutas y legumbres y lugar accesible para las compras”.

(CUALTÉMOC)

SOLIDARIDAD VECINAL

El Frente Vecinal de los barrios de Tepito y Peralvillo, a través de su dirigente, Fermín Tostado García, afirma que para los momentos difíciles no hay como la solidaridad vecinal, según se puso de manifiesto con motivo del terremoto del 19 de septiembre de 1985, cuando la gente del pueblo salió de inmediato al rescate de las personas que fueron atrapadas por los derrumbés, mientras él entonces presidente Miguel de la Madrid se puso a pensar sobre si se aceptaba o no la ayuda de naciones amigas. El lector cree que “con motivo de la recesión que azota al país, esa solidaridad debe manifestarse con la restauración de la economía barrial a base de la práctica de oficios, la instalación de talleres y la creación de pequeñas empresas, con el propósito de alcanzar la autosuficiencia económica y social al

margen de la especulación y explotación de las corporaciones extranjeras tan favorecidas a nivel oficial”.

(VENUSTIANO CARRANZA)
ABUSA LUZ Y FUERZA

El titular de Luz y Fuerza del Centro debe ser llamado a cuentas por los diputados para que explique el porqué tantos abusos contra los consumidores de parte de dicha dependencia. Las voces de los legisladores ya se han alzado en el pleno de dicho recinto parlamentario para que también acuda a rendir cuentas de su deficiente actuación el secretario de Economía, Gerardo Ruiz Mateos.

(XOCHIMILCO)
HOMENAJE A LA UAM

En los muros de la Asamblea Legislativa será inscrito con letras de oro, el de la Universidad Autónoma Metropolitana. La decisión ya está tomada, porque “la UAM ha tenido al frente hombres que han aportado al país y a la ciudad conocimientos en disciplinas tan importantes como ingeniería, derecho, filosofía, física, química y recientemente lingüística. De 1974 a la fecha ha formado al-

rededor de 110 mil profesionistas que día a día contribuyen al desarrollo económico, político y social de nuestro país. Por sus perspectivas humanísticas, los egresados cuentan con el conocimiento para ser líderes con responsabilidad social y ética; en el campo laboral han realizado una fructífera misión al servicio de las familias de trabajadores.

(MILPA ALTA)
AUDITAN DELEGACIÓN

Siete de las 16 delegaciones del DF serán auditadas por los asambleístas “por variaciones en el presupuesto aprobado. Destaca el caso de Milpa Alta, “al reportar un presupuesto ejercido de 114 millones de pesos, que con relación al original de 40 millones 148 mil pesos, tuvo un incremento de 73 millones 897 mil pesos y de acuerdo a un informe de la delegación, tal variación se debió a apoyos otorgados a productores agropecuarios y a programas de electrificación.